

Ghislaine Dupeuble faite chevalier du Mérite agricole

L'Ordre national du Mérite agricole a été créé en 1883 par le ministre de l'Agriculture de l'époque Jules Méline. Les personnes qui, depuis, ont reçu le grade de chevalier sont un peu plus de 320 000 en France. Cette décoration récompense le travail et les services rendus à l'agriculture, mais également l'engagement associatif.

C'est pour cette raison que le 28 juin dernier, Patrice Verchère, député de la 8^e circonscription du Rhône, a décerné la médaille de chevalier dans l'Ordre national du Mérite agricole à Ghislaine Dupeuble, associée et responsable commercialisation et communication du Domaine Dupeuble au Breuil. En compagnie du sous-

préfet, de la conseillère départementale et du maire du Breuil, Ghislaine a reçu cette distinction avec le sourire, avant de faire venir sur l'estrade l'équipe qui s'occupe du domaine avec elle.

Cette femme d'action a pris la suite de ses parents, disparus en 2014, avec son frère Stéphane et son oncle Paul, sur ce domaine de 45 ha qui a été fondé en 1512 et qui, depuis, est toujours resté dans la famille. Mère de quatre enfants, elle est très impliquée dans la valorisation du Beaujolais et dans la vie associative. Elle est membre de Elles & Beaujolais, une association qui regroupe des femmes de la région qui aiment le vin et les produits de qualité.



Ghislaine Dupeuble, au centre, héritière d'une longue tradition familiale dans le sud beaujolais.

Et elle est également membre de l'association Chefs et Chais qui regroupe des restaurateurs, des vignerons, des boulangers et un chocolatier.

Ghislaine s'occupe de l'export des vins du domaine qui représente environ 80 % des ventes, surtout aux Etats-Unis. Elle espère transmettre le savoir familial à ses enfants et déjà son fils Erwin fait des études vignes et vins, ce dont elle est fière.

Damien Dupeuble, son papa, avait coutume de dire **"le Beaujolais c'est Beaujeu, mais le sud du Beaujolais c'est Le Breuil"**. Avec le Domaine Dupeuble, il se peut bien qu'il ait eu raison.

■ Bénédicte Occhipinti
Correspondante locale de presse